

ALMERÍA

DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

Amate se rodea de 'sus mujeres' para criticar la política de Igualdad del equipo de Gobierno

El PSOE denuncia la escasa dotación para la ayuda a domicilio y la no aplicación de la Ley de la Dependencia

REMEDIOS SERRANO

ALMERÍA.- El candidato a alcaldía por el PSOE, José Antonio Amate, se rodeó ayer de las mujeres que formarán su lista electoral para denunciar la «deficitaria política de Igualdad que desarrolla el actual equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Almería». El socialista consideró inadecuada las medidas impulsadas por el Ayuntamiento en relación a las actividades que se realizan en los centros de mujer «porque lo que se debería hacer es descentralizar las actividades del centro y llevarlas a cada uno de los barrios, porque es allí donde viven y donde tienen sus problemas». Asimismo, criticó «la escasa dotación municipal para la ayuda a domicilio».

«No se están haciendo políticas positivas que faciliten la incorporación al trabajo de la mujer. Además, en cuanto a la Ley de Dependencia directamente no existe en esfera municipal», añadió el candidato socialista. Así, aprovechó la celebración del Día Internacional de la Mujer para presentar las medidas para la Igualdad que incorporará el PSOE en el programa electoral. Entre ellas, destaca la creación de una asesoría integral de gé-



En el centro, José Antonio Amate, ayer durante la rueda de prensa. /JAVIER ALONSO

nero, que funcionará las 24 horas de los 365 días del año «para que las mujeres que tengan algún problema encuentren ayuda psicológica y legal de manera permanente».

Además, el PSOE pretende crear el Observatorio de la Igualdad, or-

ganismo que dedicará la realización de campañas de sensibilización y cursos de formación «para la integración de las mujeres que tengan problemas porque han roto sus vínculos familiares». Asimismo, otra de las propuestas socialistas consiste en la rehabilitación de edi-

ficios municipales para la creación de casas de acogida. En relación a la política de empleo, el PSOE apostará por medidas que fomenten la contratación de mujeres en categoría de indefinido «para lo que ofreceremos incentivos a las empresas que lo hagan».

Por otro lado, Amate explicó que si ganan las electorales se creará un Consejo Local de Mujeres, donde estarán representadas todas las administraciones y estamentos sociales que «tendrán voz y voto en las acciones que tengan que ver con la igualdad». Además, la idea del candidato a la alcaldía por el PSOE es dotar a todos los barrios de guarderías «para lo que se hace necesario ceder suelo municipal a la Junta de Andalucía, que en muchas ocasiones se encuentra con este problema». Por último, recordó que en la actualidad el 8 de marzo sigue siendo un día reivindicativo porque «en la actualidad, existe más presencia femenina en la Universidad y sin embargo, las tasas de paro son más elevadas para la mujer que en el hombre, aunque ellas son más pluriempleadas que ellos. Además, las mujeres perciben un 15% menos que los hombres», concluyó.